
令和元年６月 17 日 

総 務 文 教 委 員 会 

令和元年６月総務文教委員会所管事務調査 

（令和元年６月 17日） 

 

 

１ 1) えちごトキめき鉄道の突然の運賃値上げについて具体的な内容について伺う 

（調査主任：霜鳥 榮之） 

 

 2) 調査理由（目的） 

突然の文書報告による値上げ問題で、株主である妙高市からの具体的説明も

なく、マスコミ報道では市民に伝わっているかもしれないが、市民の足として

の鉄路について、市民生活にも影響の大きい課題である。 

市議会議員としても市民に対しての説明責任があることから、具体的な内容

について調査するもの。 

 

 3) 調査項目 

① 設備更新の内容や費用等詳細についてどのようか。 

 

 

② 線路使用料減の主な理由についてどのようか。 

 

 

   ③ えちごトキめき鉄道安定経営支援の毎年度の内訳と使途についてどのよう

か。 

 

 

④ 「雪月花」の減価償却を含む収支明細についてどのようか。 

 

 

⑤ 運賃値上げとの関係で、地域要望の対応についての考えはどのようか。 

 

 

  



令和元年６月 17 日 

総 務 文 教 委 員 会 

 

２ 1) 妙高わかもの会議の現状について 

（調査主任：霜鳥 榮之） 

 

 2) 調査理由（目的） 

委員会の先進地調査でわかもの議会について学んだ。妙高市では、若者会議

が具体的な活動方針を立てたが、その内容について調査するもの。 

 

 3) 調査項目 

① ６つのプロジェクトの内容はどのようか。 

 

 

② 今年度のスケジュール、構成メンバー等はどのようか。 

 

 


